

VIC-EN-BIGORRE

NR
25/04

Découverte de la logistique au lycée Pierre-Mendès-France

Le lycée professionnel de la cité scolaire Pierre-Mendès-France a organisé une matinée de découverte de la filière logistique à destination d'élèves venus de différents établissements publics et privés de la capitale bigourdane (ainsi des collèges Pyrénées, Voltaire ou des lycées professionnels Reffye, Pradeau-La Sède).

Sur site, le proviseur Pascal Touzanne et Stéphanie Bersegol, directrice déléguée aux formations professionnelles et technologiques (nouvelle appellation depuis 2016 des chefs de travaux en établissements d'enseignement professionnel), étaient entourés de l'équipe des enseignants de la filière, des élèves de l'établissement ayant encadré les ateliers (Alexis et James, seconde CAP; Shawn, terminale bac pro), avec la participation de Christine Boy, déléguée régionale de l'Association pour le développement de la formation dans les transports (AFT).

Une matinée de découverte

Ils ont été quelque 50 élèves de 3^e, en recherche d'un projet professionnel pour l'année prochaine, à découvrir le monde de la logistique, en deux temps : d'abord la pré-



Les élèves ont appris à maîtriser la conduite !

sentation des métiers de la logistique, puis dans le cadre d'ateliers pratiques et ludiques préparés par les enseignants de la filière et leurs élèves. De la conduite de chariots en entrepôts à la conduite en extérieur, en passant par la préparation d'une commande, ils ont découvert des informa-

tions et des exercices propres à conforter ce choix d'orientation (certains élèves étaient accompagnés de leurs parents).

La filière au lycée

L'établissement vicquois propose le CAP opérateur/opératrice logistique et le bac pro lo-

gistique. Une nouvelle possibilité s'ouvre à la rentrée 2017 : la voie de l'apprentissage. Il faut alors que l'élève intéressé trouve une entreprise support de la formation. Renseignements sur le site internet (www.pmf65.fr), mail (0650035k@ac-toulouse.fr).

J.P.